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第３次大分市文化・芸術振興計画 第 4回策定委員会概要 

 

項 目 内 容 

開催日時 令和７年２月１２日（水）１０：００～１２：００ 

会 場 本庁舎８階 大会議室 

出 席 者 根之木委員長、三浦副委員長、尾野委員、椎葉委員、塩川委員、

髙木委員、髙橋委員、泊委員、野村委員、村上委員、永田企画部

長、高田教育部長 

次 第 １ 開 会 

２ 議 事 

（１）パブリックコメントの実施結果について 

  （２）第３次計画の最終案について 

  （３）今後のスケジュールについて 

３ その他 

４ 閉会 

 

【概 要】 

   議事（１）パブリックコメントの実施結果について 

 ■事務局より説明 

     パブリックコメントの結果の概要および受けた意見を元に変更した重点プロジ 

ェクト 1（案）について事務局から説明。 

 

（資料抜粋）重点プロジェクト１（変更案） 
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■質疑応答 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

このプロジェクトの指標のこどもたちの人数のカウント

の対象はどこまでの範囲なのか 

 

 資料に記載している大分市事業を対象としており、文

化・芸術体験したこどもたちの人数を着実に増やしていき

たいと考えている。 

 

大小さまざまな規模の教育機関とは、大分市内を限定して

いるのか、県内全域のお子さんも興味を持たれたら参加で

きるのか。 

 

 現状は、市内の教育機関を想定している。 

 

 できれば、市町村間で情報交換を行い、こどもの学びの

場を広めてほしい。 

 

県内全域は難しいが、大分都市広域圏の７市１町にも広

めて活用してもらいたいという展望もある。 

 

 評価指標の「文化・芸術体験を提供したこどもたちの人

数」は、主語がはっきりしていないので、誤解を招く恐れ

があるため表現を検討してほしい。 

 

 誤解を招かないような表記に修正させていただきます。 

 

 令和 5 年、令和 6 年の取り組みも含めた累計の目標値に

なるのか。 

 

 計画期間中の累計になりますので、令和 7年度から 11 年

度の累計値となります。 

 

 指標については、こどもの人数も減ってきているので、

今後、考慮が必要と考える。 

 

 こどもたちの総数を母数として割合で示してはどうか。 
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委員 

 

 

 

委員 

 

 

5 年ごとに人口の情報が更新されるため、こどもの人数の

毎年の減少分を反映した割合を目標値とするのは難しいと

考える。 

 

こどもたちを主体とした取組みをすると、こどもたち同

士で教え合って高め合うため、こどもたちが興味を持って

取組みを続けてくれると感じた。次世代の育成という面で

は、こどもたちを巻き込んでいけるような取り組みの充実

をお願いしたい。 

 

議事（２） 第３次計画の最終案について 

 ■事務局より説明 

事務局から、本計画の最終案のイラストおよび資料編について説明。 

      

■質疑応答 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

委員長 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

各委員より 

 

事務局 

 

 計画内に「サステナブル（持続可能な）」という文言を SDGs

に絡めて入れていただきたい。 

 

 計画内に文言の追加を検討いたします。 

 

 計画内の調べないと分からない難解な語句について、市

民にわかりにくくなっていると感じた。 

 

市民が対象となる計画なので、難解な語句は避けていた

だくようお願いします。 

 

 写真やイラストが入り、非常にわかりやすくなったと感

じた。 

 

おおいた夢色音楽プロジェクトで実施する音楽イベントの

来場者は、どのように増やしていく想定か。 

 

 音楽とさまざまな関連分野との連携を強めて、目標値の

達成を目指していきたいと考えています。 

 

（最終案のイラストについてご指摘いただく） 

 

ご指摘いただいた内容について、冊子デザイン制作者と

協議の上で、反映を検討いたします。 
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議事（３） 今後のスケジュールについて 

 ■事務局より説明 

事務局から、計画策定に向けた今後のスケジュールについて説明。 

      

    その他 

   閉 会 

 


